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GENTES DE GUADALAJARA 
 
José Ramón Pérez Acevedo 
Presidente de la Casa de Guadalajara en Madrid 

   Acordamos que nuestro encuentro 
se llevara a cabo en su casa de 
Usanos, que ya lo fuera de su padres 
y antes de sus abuelos y bisabuelos, 
muy cercana a la plaza, fachada de 
ladrillo, balcones y ventanas con 
rejas de artesanía y labradas puertas 
de doble hoja,  abiertas de par en par, 
que  parecen invitar a franquearlas.   
   En un breve paseo por el pueblo de 
toda su vida, José Ramón Pérez  

Acevedo me cuenta, como si fueran de ayer, fragmentos de una infancia feliz , con 
imborrables recuerdos de aquellos veranos en los que, por vacaciones, regresaba del 
internado, cambiando los libros por las faenas   del campo; me habla de acarrear la mies 
en carros y extenderla en las eras para ser trillada ,  de aventar la desgranada parva, 
colmar de trigo los costales o sufrir los lógicos picores del inevitable polvillo  al 
introducir la paja por el estrecho boquerón y colocarla en el cerrado almiar de adobe. 
   También evoca, no sin cierta resignada nostalgia, sus posterior etapa, en la que fue 
persistente colaborador en diversos medios de comunicación y ocasional presentador, e 
incluso actor, en Radio Madrid, de las, entonces muy de moda, novelas radiofónicas . 
Ocasional crítico taurino y siempre defensor de la Fiesta. Licenciado en Derecho tras 
un vano intento por vestir el uniforme militar. Elegante y talentoso orador. Fiel, 
permanente y apasionado defensor de su tierra, que es la nuestra, ostenta sin 
interrupción, desde 1983, el cargo de presidente de la Casa de Guadalajara en Madrid.   
   Con mucho, el máximo dirigente que más tiempo ha permanecido y permanece en el 
cargo, de los nueve que ha tenido la Casa desde su creación un 4 de junio de 1933 ; con 
mucho, la persona que ha sabido adecuarla a nuestros días, sin perder un ápice de su 
sabor añejo y provinciano que tanto amamos; con mucho, el que más merecidos 
reconocimientos y galardones ha cosechado, merced a sus innegables dotes y virtudes 
para conducir, con mucha gran izquierda por, a veces  escabrosos caminos,  los destinos 
de la máxima representación de nuestra provincia en Madrid. 
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-A lcarreño cien por cien, con al menos cuatro generaciones de su familia nacidas 
en nuestra provincia. 
-Campiñés, soy campiñés, y hago esta aclaración por una aleccionadora anécdota que 
me ocurrió tras ser elegido presidente de la Casa de Guadalajara: Al dar las gracias a la 
Asamblea, me dirigí a los asistentes como “alcarreños”, y entonces hubo un grupo de  
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